

Academic High School Program  
Student Report

Name Harada Meika

7/20	今日はやっとアメリカに着きました！入国検査は2時間くらい並びました。ホストファミリーが「Welcome Meika」と温かく迎え入れてくれました。その後MNCCのメンバーとホストファミリーでDenny'sに「ごはんを食べに行こう」として、深夜はホストファミリーと映画を見ました。運転席が「うの」に「ビッ」7リしました。あと、運転が「速い」です。 (知って「ワ」ど「東」わいて)
7/21	今日は時差ボケで寝かしたため、5時に起きてホストマザーが起きるのを待ちました。スーパーに行き、外のステージ？みたいなのは「日本の太鼓が演奏されているのを聞きました。アメリカのスーパーでは後にお金を払えば先に食べたり飲んだりしていいので、ビッ7リしました。夜はホストマザーの両親が来て一緒に「飯を食べたり、ボードゲームをしたり、映画を見たりしました。
7/22	今日は初の学校でした。先生たちと会うのは「すごく緊張して」けど、とてもいい人だったので「よ」か「た」です。今日はフライトについての質問をし合ったり、歴史の勉強をしました。歴史は「すごく難しい」です...。ホストブラザーが迎えに来てくれて一緒に夜ごはんを作りました。今日はとても疲れたので早く寝ます。
7/23	今日は2日目！今日は主に歴史とやりました。学校の後は、ホストブラザーが迎えに来てくれて知り合いの家に行き「トカゲ、猫、うさぎ」を見ました。初トカゲは「緊張」しました。知り合いの人の家の横に「川」が「あ」って「す」ごく「きれい」でした。夜は両親（おばあちゃん）が来て一緒に「ごはん」を食べました。
7/24	今日は3日目！今日はおばあちゃんたちが迎えに来てくれて一緒に「コストコ」に行きました。アメリカ初コストコで「か」す「ま」しました。日本のコストコは「自分」で「言」って「オ」ー「ダ」する「と」けど、アメリカは「機械」で「頼」んで「オ」ー「ダ」する「感」じ「だ」た「の」で「ビッ」7リしました。味は「変」わら「な」か「た」「ワ」けど、「ジュー」スの「種類」が「多」か「た」です。「楽」し「か」た「で」す。
7/25	4日目！今日もおばあちゃんたちが迎えに来てくれて、メキシコ料理を食べに行きました。タコスを食べました。おいしかったけど「量」が「多」か「た」ので「持」ち「帰」りました。おばあちゃんが知り合いに私の「こ」こ「を」「ほ」めて「く」れ「て」いた「の」で「す」ごく「嬉」し「か」た「で」す。おじいちゃんの英語が「聞」き「と」り「に」く「い」の「で」、「聞」き「と」れ「る」よ「う」に「た」れ「る」よ「う」に「パ」ん「は」ります。
7/26	今日は学校が「無」か「た」ので、ホストマザーの仕事について行きました。お昼は「ハン」バー「カ」ー「を」食べ、夜はアウトサイドムービーを見ながらピザを食べました。日本はジュースを飲むのは子供「た」け「と」いう「イ」メ「ジ」がある「と」けど、アメリカでは大人から子供まで「全」員「で」「か」い「ジュ」ース「を」飲「む」の「で」「ビッ」7リ「す」です。ホストマザーとの「ゲ」ム「が」「楽」し「か」た「で」す。

Academic High School Program  
Student Report

Name Harada Meika

7/27	今日は川に行きました。泳ごうと思、たけど水が冷たくてできませんでした。夕飯にRed Robinでチーズバーガーを食べました。すごく美味しかったです。Dr Pepperを一杯飲んだらおかわりを持ってきてくれたのでとても嬉しかったです。さすがAmerica!! 夜はウイリーウォンカ2を見ました。面白かったけど途中で寝てしまいました。
7/28	今日はフランスの女の子たちのために部屋を片づけるのを手伝いました。もうこの家に住んでいるのでホストブラザーの部屋がとても大変で、たけどみんなで協力できました。夜は焼きそばを作りました。始めて海外で作るし、さらわれたらどうしようかと緊張してけど、みんな美味しいと言ってくれて、ホストブラザーは「今まで一番の日本食」といってくれてうれしかったです。
7/29	また学校!! 今日はフランスの女の子たちが来る前の最後の日でした。ホストブラザーとモックボールをして、おすすめの本を聞いてくれました。今日は裕段と仲良くなった感じがします。明日はフランスからの留学生が来るので楽しみです!
7/30	学校の終わりにHBとFrench girlsが迎えに来てくれました。2人ともとても可愛かったです。片方がとても英語がすくなくてHBの英語本を聞き取れなくてびっくりしたと思います。見習わねば!!
7/31	今日はFrench girlsのAmerica Welcome Partyがありました。ice cream partyがありました。馬を間近で見るととてもかわいかったです。他のフランスの子のホストファミリーの中には日本に4年間住んでいた人がいて、すごく日本のことを好きそうといううれしい気持ちになりました。
/	
/	